

Quand les GPS pourrissent la vie d'un quartier

Une petite rue d'une commune du Val-d'Oise est prise d'assaut chaque matin par des centaines de voitures. En cause, les GPS, qui conseillent ce raccourci.

Colère de dizaines d'habitants de Sannois (Val-d'Oise). Tous les matins depuis plus d'un an, leur petite rue tranquille se transforme en véritable autoroute. Les riverains sont victimes des systèmes GPS, qui, quand l'A15 est bouchée, conseillent aux automobilistes de traverser ce quartier pavillonnaire pour gagner du temps.

Suite et source => 01net.com

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 22 octobre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/8871-quand-les-gps-pourrissent-vie-un-quartier.html>